

お花見に行ってきました

1回目選抜メンバーは4名
お花見外出に大喜びでした。



今年も桜の花が早く咲きました。周りを見渡すと桃も花もスモモの花も咲いています。昔は、小学校の入学式に桜が咲いたという感じでしたが、昨年同様春の訪れが早いのが感じます。少しの時間でしたが、お花見の外出はとても楽しかったようで「私んとう、良かったじゃんけ」「こんな満開の桜が見れて幸せだよ」と話していました。行きも帰りも南湖小学校の隣にいる甲州和牛を見てビックリ！「こんねん大変の牛を見るのは初めてじゃん！」「1頭連れて帰らなあ」「わたしゃ、牛肉好きだよ」など話が尽きませんでした。

S.S
S.S
みらい
新聞

第115号
2023年3月
発行責任者
新津 尚

マスク等の対応について

新型コロナウイルス感染症の分類を、5月8日に今の「2類相当」から季節性インフルエンザなどと同じ「5類」に移行する方針を政府が決定しました。また、マスクの着用に関しても政府は、3月13日から屋内・屋外を問わず個人の判断に委ねる方針を決定しました。

このように、新型コロナウイルス感染症について、いろいろと緩和される方向になっておりますが、ショートステイみらいは、「インフルエンザの対応マニュアル」に沿っての対応をさせていただきます。

また、マスクの着用、検温、手指の消毒等は職員はじめご利用者様についても従来通りの対応をさせていただきますので、ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

今後も、ご利用者様に安心・安全でご利用して頂けるよう職員一同、ウイルス感染対策を重視していきますので、よろしくようお願い申し上げます。

SS みらいの環境構造説明

ショートステイみらいは、生体エネルギーの工法で建物の基礎、壁面、水、電気、空間作られています。生体エネルギーの内容を今月から説明をします。

生体エネルギーを使った水田には、有効土壌菌郡が増殖することで、地温が上がり雪解けが周辺の田んぼよりも早くなり、この田んぼだけに白鳥が飛来するようになりました。（環境が良いことの現れです）

